



Septiembre 10 del 2024

COMUNICADO

CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL (CMDR)

¿Una institución en vía de extinción?

En fecha de hoy, martes 10 de septiembre del 2024, iba a tener lugar una de las tres asambleas ordinarias anuales del CMDR, entre los representantes de los corregimientos rurales de Cali (Consejo rural), que son unas 40 personas, y la Administración municipal de Cali, presidida por el Señor Alcalde.

EL CMDR es la instancia superior de concertación entre las autoridades nacionales, regionales y locales con las comunidades rurales y las entidades públicas de la zona rural de Cali.

Esta Asamblea tenía un objetivo específico: presentar al Sr Alcalde la oposición de los líderes rurales a la estratificación y a los nuevos avalúos catastrales para la zona rural del municipio y solicitar al Señor Alcalde derogar o suspender las resoluciones del 7 de diciembre del 2021 (estratificación) y del 30 de diciembre del 2022 (catastro – avalúos) que fijaron en forma unilateral estos nuevos valores, claramente absurdos, hasta tanto exista un consenso entre las partes. La argumentación y los planteamientos habían sido previamente entregados al Sr Alcalde mediante dos oficios radicados por los representantes de la ruralidad el día 30 de agosto.

Por segunda vez consecutiva, el Señor Alcalde, Presidente del CMDR, no se presentó a la Asamblea, de tal manera que la Asamblea no tenía piso legal para deliberar y tomar decisiones, ni razón de reunirse tampoco para desarrollar esta agenda específica. Los representantes de los corregimientos decidieron por lo tanto anular la Asamblea.

El delegado del Señor Alcalde, Sr Mauricio Mira, Director del DAGMA, reprogramó la Asamblea para el próximo lunes 16 de septiembre a las 10 am en el Centro Cultural de Cali.